

Soutien de la Conférence internationale des Ordres à l'Ordre français des médecins

☪☪☪

Communiqué à la grande presse et à la presse professionnelle

Paris, le 7 mars 1975

La Conférence Internationale des Ordres et des Organismes d'Attributions Similaires, réunie à Paris le 6 mars 1975, a pris connaissance des attaques dont sont l'objet certains Ordres des Médecins et en particulier les Ordres Belge et Français.

Elle s'élève contre les institutions malveillantes et non fondées qui visent en fait à discréditer ces institutions dans le but d'obtenir leur suppression.

Elle rappelle qu'à côté et outre les préceptes du droit commun, les Ordres sont chargés de garantir la protection du malade en développant des règles morales et déontologiques de dévouement, de probité et de qualité professionnelle qui ne peuvent jamais trouver place dans le droit commun.

Support of the International Conference of the Orders to the French Medical Council

☪☪☪

Press release

Paris, the 7 March 1975

The International Conference of the Orders and the Organizations with Similar Attributions, meeting in Paris the 6th March 1975, has become alerted of the attacks against some medical Orders, in particular the Belgian and French Medical Councils.

It stands up against the malicious and unfounded institutions actually aiming at discrediting these institutions in order to remove them.

It recalls that in addition to the precepts of the ordinary-law, the Orders are in charge of safeguarding the protection of the patient, by developing moral and deontological rules of dedication, probity and professional quality which can never find a place in the ordinary-law.